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Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Despacho  

Autor: Dep. Adalto de Freitas

Indica ao Exmo. Sr. Governador do Estado, com
cópia  ao  Exmo.  Sr.  Secretário  de  Estado  de
Educação,  Esporte  e  Lazer  a  necessidade  de
implantar o Programa “Anjos da Escola” e uma
unidade do “Centro de Atendimento Anjos” no
município de Barra do Garças.

                                               

  Com fulcro no Art. 160 do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o
Soberano Plenário, que encaminhe expediente ao Exmo. Sr. Governador do Estado, com cópia ao Exmo. Sr.
Secretário de Estado de Educação, Esporte e Lazer demonstrando a necessidade de implantar o Programa
“Anjos da Escola” e uma unidade do “Centro de Atendimento Anjos” no município de Barra do Garças.

JUSTIFICATIVA

   O Governo do Estado lançou nesta segunda-feira (16.10) um amplo programa de combate à evasão
escolar por meio do desenvolvimento da cultura de paz e ações que visam melhorar a saúde dos estudantes.

   Com consultas gratuitas, atendimentos de psicólogos, assistentes sociais, aumento de rondas escolares e
parcerias com os principais órgãos de segurança do Estado, o Anjos da Escola pretende melhorar,
significativamente, os índices de evasão e ensino das unidades escolares.

   Inicialmente, o projeto irá atender 24 mil alunos de escolas de Cuiabá, Várzea Grande e Rondonópolis.
Foram selecionadas as principais escolas e as com maior registro de problemas de evasão das três maiores
cidades de Mato Grosso.

  O Anjos da Escola é uma ação que encara o problema da evasão escolar por meio de três áreas principais:
Saúde na Escola, Paz na Escola e Mediação Escolar.

  Segundo dados do Governo, o estado de Mato Grosso possui mais de 400 mil alunos e toda escola tem um
percentual de aproximadamente 4% de estudantes com problemas de evasão escolar, de disciplina, e o
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Anjos da Escola identifica essas pessoas, por meio de psicólogos, assistentes sociais e uma equipe
multidisciplinar que traz esses alunos de volta para o ambiente escolar, por meio do Centro de Atendimento
Anjos.

  O programa abrange toda a esfera da evasão escolar e, por conta disso, conta com um eixo somente para
tratar da saúde dos estudantes.

   A segurança dos estudantes e dos educadores é uma prioridade. Em função disso, o programa conta com
o eixo Paz na Escola. Os batalhões da PM irão adotar as escolas e intensificar as rondas na região das
unidades, bem como realizar palestras, entre outras atividades.

  O terceiro pilar do programa é a Mediação Escolar, que visa resolver os principais conflitos dentro das
escolas por meio de ações educativas e preventivas, evitando que as ocorrências se tornem mais graves e
precisem de intervenções jurídicas.

  O eixo Mediação Escolar visa identificar a responsabilidade de cada um em um possível conflito e
resolvê-lo da maneira mais rápida e eficaz possível.

  O Anjos da Escola faz parte do Pró-Escolas, programa de investimentos da educação de Mato Grosso para
a realização de melhorias na infraestrutura e ensino, a afim de reduzir a evasão escolar e melhorar os
índices de aprendizagem. O programa conta com a parceria do Ministério Público, Poder Judiciário,
Secretaria de Estado de Saúde, Secretaria de Estado de Segurança Pública, Conselho Tutelar e o Centro de
Referência de Assistência Social (CRAS).

  Barra do Garças possui diversas escolas estaduais com grande número de alunos, a exemplo a EE
“Antônio Cristino Cortes” localizada na região central e a EE “Irmã Diva Pimentel” instalada na Vila Santo
Antônio. São unidades escolares que, como as demais existentes no Município, registram problemas e que,
igualmente, necessitam de atenção especial do governo do estado com projetos que desenvolvam a cultura
da paz e combatam a evasão escolar.

  Assim, ante a importância da ação para a comunidade escolar e a sociedade como um todo, apresento a
indicação para que seja implantado o Programa “Anjos da Escola’ em Barra do Garças, na certeza da
aprovação pelos demais Pares e pronto acolhimento pelo Governador do Estado, que tem trabalhado
arduamente para a melhoria dos índices de educação em Mato Grosso.

 

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 17 de Outubro de 2017

 

Adalto de Freitas
Deputado Estadual
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